

Wohnungseigentumsrecht – neues Infoblatt zum Thema Verwalterwahl



Verwalter sind für Wohnungseigentümer von großer Bedeutung. Sie übernehmen essenzielle Aufgaben und müssen sorgfältig ausgewählt werden. Trotz neuer Regelungen zur Fortbildungspflicht sind bestimmte Grundkenntnisse und Grundvoraussetzungen nicht garantiert.

Allerdings gibt es einige Punkte, an denen sich Wohnungseigentümer bei der Auswahl ihres Verwalters orientieren können. Diese führt das neue Infoblatt „Die Wahl des richtigen Hausverwalters“ auf und ergänzt damit die bisher aus drei weiteren Infoblättern bestehende Reihe für Wohnungseigentümer.

Download:

» [Infoblatt 46 – Die Wahl des richtigen Hausverwalters](#)